



青き地球を憧れて

【おことわり】この学校だよりは一般公開用で、写真や名前等の個人情報は削除しております。

真剣に面白がった体育祭

10月11日、小雨が降り続く生憎のコンディションの中、第43回体育祭が開催されました。多くのご来賓・保護者の方々にお越しいただき、誠にありがとうございました。真剣に面白がって競技する姿、それを一生懸命応援する姿、係の仕事に責任を持って取り組んでいる姿、そんな一人ひとりがベストを尽くす姿をたくさんご覧いただけたと思います。

9月の合唱コンクールでもそうでしたが、体育祭においても学校のリーダーである3年生が、最上級生としての自覚と責任をもって取り組んでくれたこと、校長として本当に嬉しく思います。卒業まで残り4ヶ月半となりました。進路決定という大きなハードルを仲間と一緒に飛び越えながら、最後まで中学校生活を楽しんで欲しいと思います。そして、1・2年生には、そんな3年生に追いつき、追い越す気持ちで、自分たちの学年を高めていって欲しいと願っています。

令和7年度「埼玉県学力・学習状況調査」結果報告

埼玉県教育委員会は、子どもたちが現在の実力を知り、「どれだけ自分が伸びたか」を実感し、自信を深めていくことを大切にしたいと考え、表題の調査を平成27年度から実施しています。本調査は、「学習した内容がしっかりと身に付いているのか」という今までの視点に、「一人一人の学力がどれだけ伸びているのか」という視点を加えることで、子どもたちの成長していく姿が見える調査となります。また、本調査では学習に対する意欲や学習方法、さらに家庭での生活習慣等に関する「質問紙調査」も併せて実施しています。「個人調査票」は三者相談時に返却いたします。お子様の「学力の伸び」をご確認いただき、頑張った点を認め、褒めてあげてください。

【 調査結果（学習状況調査より）】

※反転=県または市の値を上回っている項目

教科		1年生	2年生	3年生
		平均正答率/学力を伸ばした生徒の割合	平均正答率/学力を伸ばした生徒の割合	平均正答率/学力を伸ばした生徒の割合
国語	埼玉県	62.5 / 83.1	54.6 / 64.5	57.0 / 74.5
	入間市	59.6 / 82.1	53.4 / 68.5	55.2 / 71.1
	本校	58.5 / 85.0	51.3 / 73.3	47.5 / 70.0
数学	埼玉県	52.0 / 66.5	51.5 / 84.6	56.7 / 63.8
	入間市	51.8 / 69.8	51.1 / 86.9	56.8 / 60.7
	本校	52.0 / 65.8	44.8 / 90.0	48.1 / 62.5
英語	埼玉県	...	60.2 / ...	51.5 / 81.8
	入間市	...	55.6 / ...	49.9 / 79.5
	本校	...	51.4 / ...	47.1 / 75.0

本校の結果ですが、1年生数学以外は、県及び市の平均正答率を下回っています。また、学力を伸ばした生徒の割合では、1年生数学、3年生国語・英語以外は、県または市の値を上回っています。さらに努力をしなければならない教科等、結果を真摯に受け止め、引き続き、生徒個々の学習状況を見極め、生徒たちのやる気を育て、きめ細かい学習指導に努めて参ります。

また、学習したことをしっかりと身に付けるためには、学校での学習を充実させることは勿論のこと、ご家庭との連携を図って、家庭学習を充実させる取組を工夫しなければなりません。学校においても宿題の出し方等いろいろと研究を重ねていきたいと考えております。家庭学習については

保護者の皆様の支援なくしてその充実は期待できません。ご協力をよろしくお願ひいたします。

いじめ撲滅強調月間にあたって

埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。本校においても、以下の3点をいじめ防止のための基本姿勢とした「学校いじめ防止基本方針」を策定し、実施しております。（※全文は本校ホームページに掲載しております）

- ① いじめの情報は個人で抱えず全て組織で対応する。
- ② いじめ被害を訴えた生徒やその保護者に寄り添う。
- ③ 情報を正確に記録する。

本校ではいじめを未然に防止するための取組として、

- ① 年6回の生活アンケートの実施と年4回の二者相談の実施による早期発見・早期対応
- ② 『ルールとリレーションに基づく、心理的安全性の保たれた集団づくり』や『学校行事などの特別活動や体験活動の充実』を通しての、生徒同士の良好な人間関係づくり
- そして、全ての生徒指導上の課題解決につながる、
- ③ 『できた、分かった、納得した』が実感できる授業の実践

等に力を注いでおります。

また、最近では、携帯電話やパソコンを使った、いわゆる「ネットいじめ」が懸念されています。これはインターネット上に、いじめる相手を誹謗・中傷する文章を書き込んだり、写真を無断で掲載したりするものです。短期間に不特定多数にしかも広範囲に広がるので、注意が必要です。

学校では、さまざまな機会を捉えて、事例を用いながらいじめ撲滅に向けての取組を行って参りますので、ご家庭で気になることがあれば、すぐに連絡していただけますようよろしくお願ひいたします。また、お子様がいじめ問題で加害者・被害者になることがないよう、ご家庭での一層のご理解、お子様へのご指導もお願ひします。

入間市駅伝大会 大健闘！

男子 Aチーム	6位 (1区・区間賞)	Bチーム	16位
女子 Aチーム	3位	Bチーム	9位

【11月の主な予定】

★ 学校諸経費引落日：17日（月）★

☆ スクールカウンセラー勤務日：4日（火）、11日（火）、18日（火）、25（火）☆

4（火）	三者相談期間（最終日）	18（火）	3年・育児体験学習
7（金）	特別日課・3時間授業	19（水）	3年・出願用写真撮影
12（水）	生徒会役員選挙	20（木）	期末テスト（～21）
13（木）	市内音楽会	21（金）	青空・小中交流会
14（金）	県民の日	22（土）	チャレンジ ザ 部活
15（土）	諸活動停止（～21）	25（火）	モーニングストーリー

【お知らせ】11月から4月まで、制服は冬服となります。この期間中は夏服の着用はしません。